



Superficie	250 m ²
Référence	MZIG03343
Prix	1 100 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue

Maison à vendre (84800)

Située sur les hauteurs de L'Isle-sur-la-Sorgue, dans un quartier résidentiel et à 5 mn de route du centre ville, très belle villa néo provençale remarquablement agencée avec de beaux volumes et bénéficiant d'une belle luminosité. Une demeure idéale pour y recevoir sa famille et ses amis. 250 m² de surface utile dont 220 m² habitables sur un terrain en restanques agrémenté d'une piscine exceptionnelle. Décoration raffinée, domotique, qualité des prestations et des matériaux. Vue dégagée, exposée sud.

Located on the heights of L'Isle-sur-la-Sorgue, in a residential area and 5 minute drive from the city center, very beautiful neo-Provençal villa remarkably arranged with beautiful volumes and light. An ideal residence to receive family and friends. 250 sqm of floor space including 220 sqm of living space, a terraced grounds with an exceptional swimming pool. Refined decoration, home automation, quality of services and materials. Unobstructed view, facing south.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

